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昨年に続き二部地区活性化推進機構、二部公民館の事業に
関わる事が出来ました。 
両方の活動のお手伝いをさせていただきながら自分なりに
出来る事を取り組んでいるところです。どれだけ地域に貢献
できているか分かりませんが、これからも頑張ります。 

【活性化事業】 
〇令和元年度は天候にも恵まれ、おおむね予定通りの
活動を行う事が出来ました。ただ、予定していたグラ
ンドゴルフと運動会は雨の為中止となったのが残念で
した。１１月には、春に配布して育てて頂いたドーム
菊の展示を「秋の菊花展」として開催し４４名の方に
見て頂きました。また、秋の一斉清掃には２２１名の
参加を頂き沢山のゴミの回収が出来ました。しかし、
毎年の事ですが無くなる様子はありません。 
 月末には、来年の為の玉ねぎ苗を生産者７組の方に
２万本の配布を行いました。これは地元で農産物の生
産の手助けになればと、青果市場や各施設への出荷を
目的に、二部地区活性化推進機構の活動の一環として
数年前から行われています。今後も、可能な物は継続
していきたいと思います。 

【公民館事業】 
〇コロナの感染拡大の関係が危惧される中、ギリギリではありましたが何とか開催するこ
とが出来ました。例年通りの内容で開催し、中でも元号の改正に伴い特別展では「令和元
年時代めぐり」としてそれぞれの時代に合わせたテーマで展示が行われました。 

 集落支援員としては二部集落の点検事項として二部の５班に対して空き家の状態や買い
物に対する現在の様子をアンケート形式で聞き取りました。今は特に買物に関しては大丈
夫で、空き家に関しては心配な物件があるが持ち主と交渉できない状態との事です。日常
の生活の中で皆さんが相談なり問い合せに対応した一年でした。来期に向けて何が出来る
か考えていきたいと思います。 
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